

～さいつ～

佐伊津小学校便り

さわやかあいさつ いっしょけんめい つよい体

令和3年3月11日
No. 20

文責
校長 甲斐 裕一

3月を迎えました。毎年のことながら3月はあっという間に「去る」のではないかと思います。この後、修了式・卒業式を迎えます。進級・卒業する児童を今年度の終わりまで、気を抜くことなく指導していきたいと思えます。思い返せば、昨年のは頃は新型コロナウイルス感染症防止対策のため、全国一斉の休業の真っ只中でした。感染者数は減少しているとは言え、感染対策を緩めるわけにはいきません。学校、家庭、地域が手を取り合って、今後も引き続き感染拡大防止対策に取り組んでまいりたいと存じます。どうぞ、よろしく願いいたします。

やっと実施できました ～今年最初で最後の遠足 送別遠足～

3月5日（金）、送別遠足を実施しました。

前日は雨が降っており、実施できるかどうか心配しましたが、天気を味方につけることができ、楽しむことができました。

当日は、6年生を送る会を体育館で実施した後、本戸公園へ出かけました。公園でも走り回り楽しんでいる児童の姿を見ることができ、嬉しく思いました。

昨年度の送別遠足、今年度の歓迎遠足と実施できませんでしたが、今回このように遠足を実施でき本当によかったです。保護者の皆様には、弁当等をご準備いただき誠にありがとうございました。

※上写真：6年生を送る会での6年生の出し物（4回演じました）

※下写真：本戸公園に向かう1年生



地域とともにある学校 ～第4回学校運営協議会～

3月4日（木）、第4回学校運営協議会（今年度最終）を開催致しました。（右写真）

当日は、14名の委員の皆様全員にお集まりいただき、次のことについてご協議いただきました。

- 地域学校協働活動について
- 学校評価について
- 熊本県学力・学習状況調査結果について
- 次年度の学校教育目標及び学校運営協議会について

上記のことについて学校から説明し、それに係るご意見等をいただきました。

地域学校協働活動については、今年度、推進員の今川 真理 先生にご尽力いただき、本校児童の学びへの支援をいただきました。今後も児童の学びへの支援を続けてまいりたいと思えます。また、今年度の学校評価や6年生からの意見（来年度佐伊津小学校ががんばるべきこと）をもとに、次年度の学校教育目標や学校運営協議会の方向性を私から提案し、仮承認をいただきました。

今年度新たにコミュニティ・スクールとしてスタートし、学校運営協議会の皆様には佐伊津小学校教育会議等で、6年生とともに本校の課題解決のためご尽力いただきました。次年度は2年目として、今年度の成果と課題をもとに地域とともにある学校づくりに取り組んでまいります。



スマホ・SNSと上手に付き合う ～SNS等安心教室～

3月8日(月)、5・6年生を対象に「SNS等安心教室」を実施しました。

講師として、在宅とつながるクリニック天草 院長 倉本剛史(くらもと つよし)先生をお迎えし、「大人も知らないスマホの秘密」というテーマでご指導いただきました。(右写真)

先生からは「子どもの未発達脳の状態で、スマホなどの機器を使用すると、脳の前頭前野の発達に影響があること」や「心身に及ぼす影響」等に関するお話があり、参加した5・6年生児童は熱心に聴いていました。

これまでに、家庭での「スマホルール」の設定やそれを守るための呼びかけ等をお願いしておりますが、ご苦労されていることと思います。

現在、ベストセラーの本「スマホ脳」(アンデシュ・ハンセン 著 久山 葉子 訳 新潮社)に書かれている内容と今回のお話は共通することが多くあり、しっかりと理解した上でスマホと付き合うことが大切ではないかと思いました。

今回の学習を、今後、スマホやSNSと上手に付き合うために生かしてほしいと思います。

講師としておいでいただいた倉本先生には、この場を借りてお礼申し上げます。



いよいよ年度末を迎えます ～今後の学校行事等について～

早いものでもう年度末を迎えます。これから学校は、実施しなければならない行事があります。しかも、今年度は新型コロナウイルス感染症防止対策を施しながらの実施となります。

そこで、次のとおり実施する予定にしておりますのでお知らせします。

実施日	行事名等	感染拡大防止対策等
3月23日(火)	修了式	運動場で実施。雨天時は放送で実施。
3月24日(水)	卒業証書授与式	卒業生・保護者・PTA会長・教育委員会・教職員が参加して実施。 ※1～5年生は休業日
3月29日(月)	退任式	運動場で実施。雨天時は放送で実施。
4月8日(木)	就任式・始業式	運動場で実施。雨天時は放送で実施。
4月9日(金)	入学式	新入生・保護者・PTA会長・教育委員会・教職員が参加して実施。 ※2～6年生は休業日としますが、登校班長には参加してもらい、式の途中で登場してもらう予定です。

これらは、現時点での予定であり、これからの感染拡大状況等で変更することもあり得ます。その際は、メールにてお知らせ致します。

忘れてはなりません ～東日本大震災から10年～

3月11日(木)は、未曾有の被害となった東日本大震災の日です。早いもので、あれから10年が経ちました。復興が進んでいるとはいえ、まだまだ課題も山積しております。2万人を超える死者や行方不明者がいらっしゃいます。ご冥福を祈念するとともに、地震への備えを再確認し、緊急事態から子どもたちの命を守ることを改めて考える日にしたいと思います。